
議事日程第７号の２ 

 

                     平成30年12月11日（火）午前10時開議 

 

第１ 一 般 質 問 

 

質  問  者 質   問   事   項 

13番 武田   勝 

（北新ネット） 

１ 当市農業が成長産業化するため圃場整備事業の推進を 

２ 総合型地域スポーツクラブと北上市のスポーツ振興について 

24番 高橋  孝二 

（北政会） 

１ 新・北上市健康管理センター整備事業について  

(1) ツインモールプラザ西館に設置する課題の解消について 

(2) 整備デザイン会議での協議について 

(3) プロポーザル方式による設計業者選定について 

２ 新・北上市役所本庁舎建設について 

14番 梅木   忍 

（北上まほろばクラブ） 

１ 持続可能な公共施設について 

 (1) 建築物最適化計画における実施計画（案）について 

(2) 利益を生む公共施設について 

２ 新たな子育て支援事業について 

 (1) 当市の子育て支援事業について 

(2) 北上版ベビーボックス（育児パッケージ）事業の導入につ 

いて 

３ 火災予防対策について 

 (1) 火災の発生しやすい季節を迎えての予防対策について 

(2) 各家庭における住宅用火災警報器の設置について 

18番 高橋  光博 

（新清会） 

１ 次期市長選について 

２ 建築物最適化計画の取り組みについて 

(1) 建築物最適化計画に係るこれまでの説明について 

(2) 各ブロック説明会の参加人数と所見及び今後の予定につい 

 て 

(3) 技術研修館の集約化について 



 

 

質  問  者 質   問   事   項 

６番 小田島 德幸 

（北新ネット） 

１ 農地の集積及び農地・水・環境活動について 

(1) 農地の集積について 

(2) 多面的機能支払交付金の取り組みについて 

  



議事日程第７号の３ 

 

                     平成30年12月12日（水）午前10時開議 

 

第１ 一般質問（昨日に引き続き） 

 

質  問  者 質   問   事   項 

11番 三宅   靖 

（北上まほろばクラブ） 

１ 学校と地域の連携について 

(1) 市内小中学校における郷土芸能への取り組みについて 

(2) 郷土の歴史・文化に触れる機会について 

(3) 「地域学校協働活動」の推進について 

２ 事業系一般廃棄物と災害廃棄物処理について 

(1) 事業所の一般廃棄物減量対策について 

(2) 災害廃棄物処理計画について 

２番 昆野  将之 

（新清会） 

１ 民俗芸能の保存伝承について 

 (1) 市内の民俗芸能団体数について 

 (2) 民俗芸能の資料の保存について 

２ 小学校の統廃合（耐震性不足の小学校への対応）について 

 (1) 現在の協議の進捗状況について 

 (2) 統合後の通学方法について 

 (3) 統合後の学童保育所について 

 (4) 小学校閉校後の対応について 

７番 小原  享子 

 

１ 小学校統廃合の地域の合意形成について 

２ 建築物最適化計画における実施計画（案）の周知について 

３ ユニバーサル就労（中間的就労）の推進策について 

 (1) ジョブカフェさくらの就労支援の進捗状況について 

(2) ユニバーサル就労の推進について 

  



 

 

質  問  者 質   問   事   項 

５番 熊谷  浩紀 

 

１ フレイル予防施策について 

 (1) 高齢者が健康に生活するための取組について 

(2) フレイル予防の推進策について 

２ 子育て支援のためのワクチン接種助成拡大について 

15番 安德 壽美子 １ 高齢者支援施策の充実について 

 (1) 在宅高齢者の生活支援について 

 (2) 地域包括支援センターの充実について 

 (3) 介護職員の確保と支援策について 

 (4) 障がい者控除対象者認定書の周知徹底について 

 

 

  



議事日程第７号の４ 

 

                     平成30年12月13日（木）午前10時開議 

 

第１ 一般質問（昨日に引き続き） 

 

質  問  者 質   問   事   項 

25番 鈴木 健二郎 １ 小学校統合について 

(1) 和賀西小と笠松小の統合について 

(2) 国の統合「手引き」と学校のあり方について 

21番 八重樫 善勝 １ 新学校給食センター等の運営について 

 (1) アレルギー対応の具体的内容について 

 (2) 北部給食センターの米飯を新センターで行うことについて 

 (3) 現状での調整について 

 (4) センターの職員配置について 

(5) 給食管理室または給食課の新設について 

 (6) 公会計化移行スケジュールと時期が一致することで問題は 

ないか 

 


